
“Notre cercle s’est rapidement élargi, à Paris et ailleurs, de très nombreux
jeunes jusqu’alors non militants nous ayant rejoint. 
A nos yeux, VGE incarnait la jeunesse, la modernité, l’Europe en
construction. 

Nous avons donc depuis la rue de la Bienfaisance coordonné toutes les
initiatives de campagne des jeunes, dans la rue, les lycées, les facs et dans
les meetings où la présence d’une nouvelle génération a crée une
atmosphère formidable rendue encore plus survoltée par la présence de
Johnny Hallyday, Sylvie Vartan et bien d’autres.

Nous étions enthousiastes, sûrs de gagner, et bien sûr VGE l’a
emporté !
Le soir du 1er Tour, nous étions évidemment survoltés mais conscients
que le 2ème Tour n’était pas gagné d’avance. Nous avons donc décuplé
nos efforts. 

Bien sûr nous avons regardé avec ferveur le débat télevisé qui
opposait VGE à François Mitterrand : pour être honnête la fameuse
phrase sur le « monopole du coeur » nous a frappé mais nous n’avons pas
perçu sur le moment ce que seraient son impact et sa postérité !
  
Le soir du 19 mai nous avons vécu une magnifique soirée de victoire:
ce fut une fête très belle et très joyeuse. 
Une foule immense avait envahi le quartier de la rue de la Bienfaisance et
nous nous amusions de voir arriver à notre siège de campagne des
vainqueurs de la dernière heure que nous n’avions pas encore croisés une
seule fois. 

A partir de ce jour, nous avons accompagné ardemment le septennat
de VGE sur lequel j’exprime mon sentiment dans cette Lettre d’information
via un article à publier dans la Revue politique et parlementaire.

MERCI POUR VOTRE TEMOIGNAGE!
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